
 

 

 

 

■芳工連 賀詞交歓会開催 

1月 18日（金）ホテル東日本宇都宮において、芳賀町

より来賓 6 名、参加企業 37 社６７名、事務局 3 名の総

勢７６名が参加して賀詞交歓会を開催しました。 

進行は、中山総務企画部会部会長の司会で進められ、大西

芳工連副会長より昨年末、前任より引き継ぎ副会長を拝命

したこと、多くの会員様が一同に会する賀詞交歓会等への

積極的に参加する事で、今後の芳工連活動への一助となる

事が期待できるとの力強い開会の言葉で賀詞交歓会が開

始されました。 

■主催者 澤田会長挨拶 

主催者を代表して、芳工連澤田会長が挨拶をさせて頂き、

経済に関して、円安・株高などアベノミクス効果が目に見

える形で成果を挙げ、また 2020 年の東京オリンピツク

の開催が決まるなど久しぶりに明るい話題も多く、ようや

くデフレ脱却が現実のものになってくるとともに、本格的

な景気回復への期待が大いに高まった一年で、我が工業団

地では各社様の経営努力により多くの会員企業様で着実

な業績回復が図られ、新たな会員様についても 76社から

81社へと増加が有り喜ばしい年であった事。 

また、経済政策の恩恵は特定の産業に偏っている点も否定でできず、多くの企業様にとっては

厳しい環境が続いており、良い流れを全ての業界で実感できるよう適切な景気刺激策が継続的に

打たれることを期待したいと芳工連を取り巻く経済状況の話がありました。 

芳工連の活動については、県、芳賀町様の御指導及び会員企業様の御協力のもと、4部会の活

動や各関係機関への陳情活動を中心に当初計画に沿った事業を推進し、特に陳情活動について、

道路インフラ整備のお願いを軸に継続的に推進し、周辺道路整備事業の着実な促進を訴えること

が出来た事、年末には、県道宇都宮・茂木線の祖母井地内のバイパスが部分開通し大変便利にな

ると同時に、国道４０８号線の供用も開始されるなど道路インフラが更に充実した事、また事故

が多発した県道６４号線宇都宮・向田線大塚地区の道路改修(舗装）を真岡土木事務所様へ提案

させて頂き、迅速な道路改修の対応をしていただいたこなどが述べられました。 

陳情活動については昨年より栃木県県土整備部にて県内土木事務所（宇都宮・真岡・矢板）を

一堂に会しての陳情が実現し、これにより広域的な道路インフラに対する要望事項が一望でき、

結果として陳情効果をより高めることに繋がるのではないかと大いに期待しているとの事、 
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また、新年を迎え、景気回復が更に期待されるところではあるが、4月の消費税増税や一向に

改善の兆しが見えない周辺諸国との軋轢など、景気腰折れの懸念材料も多々あることから、 今

こそ会員企業相互の絆を深め、「より安全・安心な工業団地」に向け更に充実した活動を展開し

て行く為、昨年同様、会員企業様の多大なるご協力を頂きますようお願い致しますとの挨拶が有

りました。 

■御来賓祝辞 

御来賓の祝辞は、豊田芳賀町長様より頂き、芳賀町とし

て、工業団地の働きやすい環境造りに最大限取り組んでお

り、意見交換会で提案された内容については前向きに対応

している事、26年度については、工業団地内の道路整備に

力を注ぐとのお話、宇都宮市が東西基幹交通として導入す

る LRT構想に関しては、芳賀町として、将来を見据え町内

の芳賀工業団地付近まで延伸するよう、宇都宮市に要望書

を提出し、芳賀・宇都宮基幹公共交通検討委員会を設立し

協議しているなどの工業団地に纏わる内容の挨拶が有りま

した。 

小林議会議長様よりは、日頃より町政への協力及び町財

政を支えている事に感謝の言葉が有り、町議会として、芳

賀町と連名でLRT延伸についての要望書を宇都宮市に提出、

LRT推進の立場を明確にしている旨の挨拶が有りました。 

その後、佐藤政二芳賀町商工会会長より、芳工連の益々

の繁栄と日本経済の発展を期待して、乾杯の御発声で祝宴

に入りました。 

■賀詞交歓会 

乾杯の挨拶と同時に懇親会に入り、各々の席を廻り挨拶

や名刺交換を行う出席者も多く、芳工連の活動には、企業

の役員が参加する機会は少なく、参加者の多くの人たちに

よる懇談の輪があちらこちらに出来、大いに懇親が図られ

ました。 

今回の賀詞交歓会では、2 回目の取り組みとして、各企

業より、新年にあ

たり抱負等が述べ

られ、企業を代表

して挨拶をした方々は、それぞれに、企業を取り巻く経

済情勢・企業の取り組み・企業の業容の説明等多岐に渡

り話しをして頂きました、賀詞交歓会は、企業人のネッ

トワーク造りに、大きく寄与したと思っております。 

時間は瞬く間に過ぎ、中締めとなり、芳工連監事の三

菱UFJ信託銀行栃木芳賀センター所長荒井様の３本〆で、

めでたく御開きとなりました。 



■交通防犯部会 

１）交通安全「のぼり旗」撤去・備品整備 

1月 8日、年末・年始の交通安全県民総ぐるみ運動展

開中、工業団地内 2か所に掲げられていた交通安全横断

幕・のぼり旗の撤去を８社１１名の出席で実施しました。

小寒とは思えない穏やかな日差しの中、暖かい日ざしを

背に受けての作業も手際よく短時間で終了しました。 

芳工連企業様よりは、年末年始の交通事故の情報が無

く、交通防犯部会員の地道な活動が功を奏したと感じて

います。 撤去後は、春の交通安全運動に向けて、横断

幕・のぼり旗を整備して収納しました。新年早々参加を頂いた、部会員の皆様お疲れ様でした。 

■安全衛生部会  
１）普通救命講習会開催 

1月２２日（水）午前 9時から大会議室にて本年度第

4 回目の普通救命講習会を開催、講習会には、１３社２

２名の方が参加致しました。 

講習内容は心肺蘇生法・AEDを用いた心肺蘇生法・嘔

吐物除去・止血法等の応急処置の手順について学び、中

でも迅速な通報、迅速な心肺蘇生、迅速な除細動等の初

期の適切な対応を行い、専門家による二次救命処置につ

なげることが重要である事を学びました。 

参加者の数名は過去に受講された方もいましたが、受講した時は覚えていても、実際に使う機会

は無く忘れてしまう事も有り、又最新救助方法の知識取得の為に再度の受講との事でした。 

■芳賀町賀詞交歓会開催 

芳賀町主催の賀詞交歓会が 1月 8日、芳賀町ロマンの

湯において芳工連役員や、町内各界より１３０名程の方

が参加し開催され、主催者を代表して豊田町長のご挨拶

があり、念願であった、宇都宮・茂木線芳賀バイパスが

年末に開通したこと、LRT整備計画を進める為の芳賀・

宇都宮基幹公共交通検討委員会開催など、町の将来に向

けた取り組みを始めたこと、芳賀中学校野球部が全日本

少年軟式野球大会での準優勝に輝き、町民に「勇気」と

「感動」を与えた事など、町を取り巻く情勢についての御話がありました。 

また、新年度の重点事業として、「学校教育の充実」・「健康づくりの推進」・「町政施行 60 周年

記念事業」等へ取り組むとの事。来賓の、芳賀町議会議長小林様、芳賀町商工会佐藤様のそれぞれ

より祝辞を頂いた後、乾杯の発声を、芳工連の澤田会長が行い、日頃より芳工連への理解を頂いて

いる事への謝辞、そして、企業を取り巻く経済環境の厳しさにも景気回復への期待を込めた話の後、

芳賀町と参加者一同の益々のご繁栄とご多幸をお祈りして乾杯の発声がありました。それぞれに新

年の挨拶や情報交換などを行い、賀詞交歓会が盛大に執り行われました。0 



芳工連日誌 

【1 月の実績 】              【２月の予定 】 

06 日 仕事はじめ           0４日 管理センター管理組合業務監査 

07 日 交通安全のぼり旗・横断幕撤去  １４日 福田栃木県知事との意見交換会 

08 日 芳賀町賀詞交歓会        １９日 総務企画部会主催ボウリング大会 

15 日 団管連幹事会          ２０日 優良企業視察研修会 

17 日 臨時役員会           ２６日 資源ごみ回収 

17 日 芳工連賀詞交歓会 

22 日 普通救命講習会 

22 日 資源ごみ回収 

 

■臨時役員会開催 

芳賀・宇都宮基幹公共交通(LRT)検討状況について、芳

賀町よりの説明を頂くとの事で、今期 2 回目の臨時役員

会が１月１７日開催されました。 

昨年 11 月 21 日に第１回目の芳賀・宇都宮基幹公共

交通検討委員会が開催され、1 月 29 日には第 3 回目が

開催されるとの事で、検討委員会での内容について、今

後は、LRT を芳賀町の工業団地に延伸した場合を含め各

方面からの調査を実施との事です。 

特に、需要予測については、LRT計画沿線の清原工業

団地及びベルモール並びに芳賀工業団地、芳賀・高根沢工業団地の従業員約 34,000 人を対象と

の事で、1月中には各企業様に芳賀町が直接訪問し協力依頼を行うとの事です。 

芳賀・宇都宮基幹公共交通検討委員会より調査にあたり、LRT計画の概要について、 

①ルート、停留場位置 ②運行時間帯・運行頻度 ③主要区間の所要時間 ④主要区間の運賃等 

について示されるとの事、企業様及び調査対象の方については、御協力の程宜しくお願い致します。 

■栃木県工業団地管理連絡協議会幹事会開催 

1 月１５日、宇都宮工業団地総合管理協会において、

県内の８工業団地で組織されている、栃木県工業団地管

理連絡協議会の第３回幹事会が来賓に、栃木県産業労働

観光部斎藤班長・眞田主査を迎え開催、団管連金田事務

局長（宇都宮工業団地総合管理協会専務理事）を議長に

各案件の審議を行いました。 

2 月１４日開催の栃木県知事との意見交換会出席者は、

各協議会から会長を含め 3 名が参加する、懇親会の席上

各工業団地の状況について御話をさせて頂く事が確認さ

れまた、栃木県産業労働観光部長との意見交換会につい

ては、26 年度も継続開催をする事で意思統一がなされ、内容に付いては、県より産業政策等の説

明を今迄以上に頂きたい要望が出されました。また、事務職員研修会の内容については、事務局案

をベースに各工業団地事務担当者により開催日程の決定となりました。 

 


